

Légalisation de la marijuana - 1/1

Pour ou contre ??? Indéci ! Venez lire mon article et vous pourrez ensuite vraiment dire si vous êtes pour ou contre.

"Déshabiller St-Pierre pour habiller St-Paul." C'est ce que le gouvernement semble vouloir faire en légalisant la marijuana. Ainsi, les adolescents vont consommer de plus en plus jeune et les conflits familiaux vont augmenter. De plus, le gouvernement semble se perdre dans leurs idées car il veut réduire la consommation de cigarette, voir même l'arrêter, et légalisé la marijuana en même temps. Étrange n'est-ce pas ?

Plusieurs diront que rien ne pourra freiner ce vent d'influence qui soufflesur les jeunes d'aujourd'hui en ce qui concerne les drogues et que ce "passage" est inévitable pour entrer dans le monde si vaste des adolescents. 'ais, est-ce vraiment la solution que de légaliser la marijuana pour que les jeunes puissent entrer plus facilement dans l'adolescence ? Plusieurs vous le diront, la consommation ce fait de plus en plus jeune. Ceci n'est plus un passage vers l'adolescence car plusieurs consomment déjà vers l'âge de 11 ans. Imaginez-vous ce que seraient les écoles si la marijuana deviendrait légale. Ce serait terrible.

De plus, les parents perdraient encore un peu plus de leur mince autorité qu'ils ont sur eux. Les pauvres parents ne pourraient plus prendre l'illégalité comme excuse et les enfants, en revanche, leur dire que si le gouvernement a jugé que ce n'était pas illégal, c'est que ce n'est pas mauvais. Donc, si la marijuana est légalisée, vous pouvez dire bonjour aux nombreux conflits familiaux.

La marijuana est aussi extrêmement néfaste pour la santé. Le taux de nicotine à l'intérieur de la marijuana dépasse de loin son taux à l'intérieur de la cigarette. Bien que le gouvernement est mit sur pieds de nombreuses campagnes de sensibilisation contre la cigarette, pour soit disant protéger notre santé, il veut en même temps légaliser cette drogue qui est encore plus mavaise pour la santé qu'une simple cigarette.

En fin de compte, plusieurs problèmes de santé, de famille et de principes sont aux rendez-vous si cette étrange loi est finalement acceptée.